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第２６期第４回（令和３年度第５回）公民館運営審議会 会議録 
開催日時 令和３年１０月１３日（水） 午後２時～４時 
開催場所 中央公民館 ３０１学習室 
委員 （出席者） 山﨑副会長、津嶋委員、若野委員、相澤委員、 

新井委員、櫻澤委員、荒幡委員 
（欠席者） 佐々木会長、岩崎委員、柳澤委員、豊田委員 
※役職者以外は、名簿記載順 

職員 小俣社会教育部長、富田中央公民館事業係長、眞中南街公民館長、森
田狭山公民館長、中里蔵敷公民館長、三宅上北台公民館長 

傍聴者 １名 
会議次第 １ 審議事項 

（１）コロナ禍を踏まえた公民館事業の在り方について（諮問） 

（２）公民館運営審議会委員研修会について 

（３）次年度公民館の重点目標について 
２ 報告事項 
（１）前年度公民館事業報告について（含決算） 
（２）都公連委員部会運営委員会定例会報告について 
（３）公民館まつりについて 
（４）５０周年事業について 
３ その他 

配布資料 「コロナ禍を踏まえた公民館事業の在り方について（諮問）」写し 
資料１「公民館運営審議会委員研修の過去の記録」 

資料２「令和４年度東大和市公民館重点目標（案）」 

資料３「令和２年度 決算資料」 
資料４「合同まつりの開催方法について」 

参考資料「各種研修報告」 

参考資料「令和２年度公民館事業（記録）」 
開会前 
事務局 

＜資料配布＞ 
つづきまして、本日の会議資料の確認をさせていただきます。 
事務局からのご連絡は以上でございます。 

会議の要旨 審議事項 ３件 
報告事項 ４件 
その他 

副会長 審議に入る前に、傍聴の許可願をいただいておりますので、お諮り
いたします。許可してもよろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 
副会長 それでは傍聴を許可したいと思います。ご入室ください。 
副会長 それでは、審議事項「コロナ禍を踏まえた公民館事業の在り方につ

いて（諮問）」説明をお願いします。 
富田事業係
長 

コロナ禍を踏まえた公民館事業の在り方について（諮問）の背景に
ついて説明します。 
なお、答申時期は、令和５年２月となります。 

副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま
す。 

委員 今回の諮問は、具体的にどういったことを議論すればよいのでしょ
うか。 

富田事業係
長 

公民館で行っている事業全てについて、ご検討いただくことになり
ます。 
これまでやってきた事業について、どの事業をやるのかやらないの

か、こういう事業をやった方が効果的ではないか等、そのような話に
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なってくると思います。 
委員 答申時期が、令和５年２月となっていますので、議論するためのス

ケジュール等を決めないといけませんね。 
副会長 では、次の審議事項「公民館運営審議会委員研修会について」説明

をお願いします。 
富田事業係
長 

例年、年明けの１月に研修会を実施しておりますが、これまでの記
録を参考に、どのような研修を実施するか検討していただきたいと考
えています。 

委員 研修会の内容は、今回諮問されたことを踏まえた講座や研修会が良
いのではないでしょうか。 

富田事業係
長 

他市の例を参考に、次回までに方向性が出す流れでいかがでしょう
か。 

委員 次回、委員それぞれのお考えを持ち寄り、決めていければ良いので
はないでしょうか。 

副会長 では、今月末くらいまでに、各委員の案を事務局に集めて、次回会
議の議題とします。 
次の審議事項「次年度公民館の重点目標について」説明をお願いし

ます。 
富田事業係
長 

配布資料について説明します。 
基本的には、前年度から大きく変わっていません。 
変わっているのは、５０周年事業に関する記載を削除しています。 

副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま
す。 

委員 前回だいぶ議論したまとめた重点目標ですが、コロナ禍で大きく進
んでいないので、継続でよろしいのではないでしょうか。 

副会長 色々なご意見をいただきましたので、次回改めて提案させていただ
きます。 
次に報告事項「前年度公民館事業報告について（含決算）」説明を

お願いします。 
富田事業係
長 

配布資料について説明します。 
 

副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま
す。 

委員 意見なし 
副会長 次の報告事項「都公連委員部会運営委員会定例会報告について」説

明をお願いします。 
担当委員 配布資料について説明します。 
副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま

す。 
委員 意見なし 
副会長 次の報告事項「公民館まつりについて」説明をお願いします。 
富田事業係
長 

新型コロナウイルス感染症の影響により、開催方法を発表は無観客
によりビデオ撮影後にインターネット配信、展示は市公式ホームペー
ジを使ったデジタル展示という形に変更することになりました。 

副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま
す。 

委員 意見なし 
副会長 次の報告事項「５０周年事業について」説明をお願いします。 
富田事業係
長 

新型コロナウイルス感染症の影響により、実施ができない状況で
す。今後の実行委員会で具体的な実施方法等を検討します。 

副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま
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す。 
委員 意見なし 
会長 以上、本日の会議を終了したいと思います。 

ありがとうございました。 
 


